

Familiares apuntan a colisión en naufragio

GOBERNACIÓN MARÍTIMA

Cercanos dicen que barco habría sido culpable de accidente que hundió a lancha "Bruma".

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl



DURANTE LA JORNADA DE AYER CONTINUARON LAS LABORES DE BÚSQUEDA DE LOS TRIPULANTES.

Familiares de pescadores desaparecidos en las costas de Coronel afirmaron que la lancha en la que estaban los 7 tripulantes fue colisionada por una embarcación mayor, específicamente, apuntan a un barco perteneciente a una compañía pesquera.

Asimismo, durante este martes por la mañana se llevaron a cabo peritajes en dicho barco tras su llegada al puerto de San Vicente de Talcahuano.

Claudia Urrutia, vocera de las familias de los siete pescadores artesanales desaparecidos, señaló que "hemos estado toda la noche y la mañana realizando acciones de búsqueda y salvataje. Además, nos pusimos en contacto con los medios en cuanto tuvimos plena seguridad de que la embarcación Cobra fue la que provocó la colisión".

"Tenemos absoluta certeza de ello, y por eso aho-

7 tripulantes todavía se encuentran desaparecidos tras este accidente en las costas de la zona.

ra se están realizando las pericias necesarias para confirmar el hecho con un 100% de precisión", aseguró.

"No solo las trayectorias respaldan, sino que también lo que nos están diciendo los pescadores artesanales. Adicionalmente, está el hecho de que es innegable que, por el grado de destrucción que tie-

3 días han pasado desde que se confirmó el extravío de los pescadores artesanales.

ne la Bruma, eso es colisión. No es otra cosa. Es imposible", afirmó.

Por su parte, Catalina Medel, familiar de uno de los pescadores extraviados, sostuvo que "en realidad, el barco está recibiendo diligencias en conjunto a PDI, Capitanía de Puerto de Talcahuano y el Ministerio Público. Así que estamos atentos a lo que nos

va a entregar el fiscal".

"Sin embargo, sin duda, como decía Claudia, la Bruma estaba en un lugar fondeada, ella llegó antes. Bueno, hay un track, un posicionador que está apagado, un track que informa el recorrido que hizo el barco, qué barco que todos sabemos que es el culpable", argumentó.

"Nosotros somos gente de mar, sabemos como funciona esto, y en realidad no es mucho lo que se podría considerar en que no van a ser ellos. Sabemos que son, solamente tenemos que esperar la confirmación del fiscal tras la investigación, ver qué declaración nos van a entregar", cerró. ☺